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Por medio de la presente, los abajo firmantes, quienes hemos

sido adjudicatarios en el último sorteo del PRO.CRE.AR a nivel Nacional, le hacemos

llegar esta carta con la finalidad de contarle nuestra situación y solicitarle su colaboración.

Como usted bien sabrá, a pesar de los muchos beneficios que

este programa trae aparejados, encontramos en la realidad inmobiliaria de nuestra ciudadla

imposibilidad de acceder a la compra de terrenos privados, por los montos exageradamente

elevados y poco controlados. El crédito destina un monto específico de 150 mil pesos para

la compra de terrenos, esto forma parte de una medida de control para que los terrenos no

excedan dicho valor y los terrenos en nuestra ciudad se encuentran valuados en 250 mil

pesos aprox.

El contexto actual en nuestra ciudad, como bien se viene

destacando desde hace muchos arios, es de crisis habitacional. Alquileres exorbitantes,

terrenos sobreevaluados y propuestas estatales y municipales más paliativas que efectivas,

dan por tierra todo proyecto viable en la materia. Es evidente por lo tanto la necesaria

articulación y el acompariamiento de políticas conjuntas entre los diferentes actores

institucionales, nacionales, provinciales y municipales. El PRO.CRE.AR brinda una

oportunidad de solución a un número importante de familias de nuestra ciudad, seria de una

necedad terrible e irresponsable no brindar el acompariamiento necesario para que este

proyecto llegue a buen término. No pedimos caridad ni asistencialismo, solo la

posibilidad de ver cumplidos nuestro suerio de una casa propia. Contamos con casi todas

las herramientas necesarias para poder abordar esta problemática en particular, por lo tanto

solicitamos el compromiso de los responsables designados por el pueblo ushuaiense.

Siendo el Concejo Deliberante un órgano municipal elegido

por los ciudadanos, de peso en cuestiones de gestión, pedimos por medio de esta nota una

contestación al problema que nos acueja y una derivación de la situación a todos los

integrantes del Concejo. Estamos se uros que con la participación activa de todos sus

integrantes podremos encontrar una s lución favorable.
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Sin ma nos despedimos atentamente a la espera de una

n dádivas 1 problema de jóvenes y familias fue nas.
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